

Karin Holenstein, Gossi der Drache

Ich darf mich der Freude von Karin Holenstein anschließen, der Kurs ist sehr schön geworden. Ich hatte bereits vor vielen Jahren erste Entwürfe gesehen und damals bereits dafür plädiert, das Material zu entwickeln. Die Rückmeldungen der Anwender (Mütter, Lehrkräfte wie Kinder) sind außerordentlich ermutigend. Also lassen Sie sich darauf ein ...

Wenn Sie es noch nicht gesehen haben, gehen Sie auf YouTube und geben Sie „Birkenbihl Regelschule“ ein, dann sehen Sie eine Mini-TV-Doku von ca. 6,5 Minuten mit Frau Holenstein, den Kindern in Ihrer Klasse und dem Schulleiter.

Ich möchte Frau Holenstein, einer sehr engagierten Lehrperson, von Herzen für den „Aufbau Schweiz“ danken. Es wächst die Zahl jener, die dort mit meiner Methode um so vieles leichter und mit Freude lernen können, von Tag zu Tag; danke Karin!

Vera F. Birkenbihl

Bremen, im September 2011